

## Walikota Batam Rudi, Bikin Kampung Tua Memesona

Zulfahmi - [KEPRI.INDONESIASATU.CO.ID](http://KEPRI.INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 29, 2021 - 18:30



*Wali Kota Batam Muhammad Rudi*

**Batam** - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi, akan terus menata Kampung Tua di Batam agar mampu tampil memesona. Hal itu ia sampaikan saat Safari Ramadan di Masjid Al-Mu'minin, Tanjunguma, Lubukbaja, Kamis (29/4/2021).

"Kalau kita tata dan mempercantik Kampung Tua. Rencana ini butuh dukungan

kita semua," ujar Rudi di hadapan jemaah.

Ia mengatakan, saat ini penataan Kampung Tua baru dilakukan di Tanjungriau, Sekupang. Pembangunan itu melalui program Kota Tanpa Kumuh (Kotaku).

"Tanjunguma mau juga apa tidak?," Rudi bertanya kepada masyarakat setempat.

Jika Tanjunguma ingin dilakukan penataan serupa, maka masyarakat juga harus mendukung karena akses jalan menuju Tanjunguma harus dibuka terlebih dahulu. "Masyarakat juga harus berkorban demi dibuka akses menuju Tanjunguma ini," katanya.

Jika Tanjunguma tertata dengan baik, maka investor maupun wisatawan akan nyaman mengunjungi Tanjunguma. Selain memiliki keindahan alam, kata dia, Tanjunguma memiliki tapak tilas sejarah Melayu dan memiliki masjid khas Melayu.

"Ini momentum yang harus kita manfaatkan. Mari sama-sama kita membangun Kota Batam," katanya.

Selain itu, Rudi juga ingin jemaah mendukung pemerintah dalam melawan Covid-19. Ia berpesan jemaah menerapkan protokol kesehatan seperti memakai masker, menjaga jarak, dan mencuci tangan dengan sabun atau hand sanitizer.

"Doakan supaya Batam segera terbebas dari Covid-19 agar ekonomi bangkit kembali," katanya.

Sementara itu, Pengurus Masjid Al-Mu'minin, Makmur Ismail, mengatakan, selama menjalankan kegiatan ibadah di masjid tersebut, jemaah menerapkan protokol kesehatan dengan ketat. Langkah itu, kata dia, sebagai dukungan terhadap pemerintah dalam menangani wabah Covid-19.

"Semoga wabah Covid-19 ini cepat berlalu. Terima kasih kepada jemaah yang selama ini sudah mematuhi protokol kesehatan," ujarnya.

Ia juga mengapresiasi kehadiran Wali Kota Batam dan rombongan. Ia berharap silaturahmi tersebut akan terus berkelanjutan demi mendukung semua program Pemko Batam.

"Pembangunan ini harus selalu didukung," katanya.

Safari Ramadan kali ini selain di Masjid Al-Mu'minin, Rudi juga menggelar Safari Ramadan di Yayasan El Yasin Tanjungtritip, Tanjunguma, Lubukbaja.(\*)